
  

 

  Ich bin begeistert! 

 

 

 

 

 

 

Am Sonntag nach Ostern, dem sogenannten "Weißen Sonntag" wurden die Firmlinge des 

Pfarrverbandes „gesendet“. Fünfzig junge Menschen aus den Gemeinden unseres 

Pfarrverbandes sind bereit sich zu öffnen. Zu öffnen für eine Zusage: "Sei besiegelt durch die 

Gabe Gottes, den heiligen Geist!" Ich stelle mir vor, was das für uns als moderne Gesellschaft 

bedeutet, offen zu sein dafür, dass der Geist Gottes in meinem Leben wirkt. Und ich stelle mir 

vor, was es bedeutet wenn junge Menschen aus unseren Familien, unserer Nachbarschaft, 

unseren Gemeinden es zulassen das göttlicher Geist in ihrem Leben wirkt, und was das mit 

unserer Welt macht. Denn der Geist Gottes drängt hin zur Entfaltung des Lebens, er drängt 

dazu, dass alles "heil", "geheilt" und auch "geheiligt" wird. Er öffnet die Sinne für das kostbare 

Wunder des Lebens in all seinen Formen,  er öffnet den Mund, um auszusprechen, was 

"notwendig" ist, er stärkt und gibt Mut die Entscheidungen zu treffen, welche der Entfaltung des 

Lebens dienen. Er gibt auch den Mut demütig zu sein, gegenüber dem gewaltigen Wunder des 

Lebens. Er entzündet das Feuer der Liebe, die Gott selber ist. Eine Liebe die über die Grenzen 

von Leben oder Tod hinausgehen kann, die uns mit dem zu vereinen vermag was das Geheimnis 

des Göttlichen ist.  

Ja, und diese von diesem Geist erfüllten jungen Menschen sind hier mitten unter uns! Darüber 

freue ich mich sehr, ja, bin begeistert davon! Denn ich brauche die Erinnerung daran, dass auch 

ich mich geöffnet habe für diese Gabe, dieses grandiose Geschenk Gottes, damit ich nicht 

vergesse wozu ich beschenkt bin mit all meinen Fähigkeiten und Talenten: um mitzuhelfen bei 

der Entfaltung des Lebens, bei der Heilung und auch bei der Heiligung der Welt um mich, um der 

Liebe Platz zu geben, welche über die mir bekannten Grenzen hinausgeht  

Aus ganzem Herzen danke ich den Firmlingen für diese ermutigende Erinnerung! 

Franz PIPP, Pastoralassistent 


